

2.4 CONCLUSIONES

- El espacio público de Hoya de la Plata apenas cuenta con actividad colectiva. La mayor parte de las personas, al salir de su casa, abandonan el Barrio.
- El acceso peatonal a la cota litoral es muy habitual. Se produce, bien en extremos del viario de elevada pendiente y aceras reducidas, o bien a través de paseos escalonados que presentan un alto nivel de deterioro.
- El acceso desde la ciudad general al Barrio se produce en vehículo privado o transporte público debido a la notable diferencia de cota a salvar en ascenso.
- El Barrio no cuenta con espacios libres adecuados para el encuentro y el esparcimiento. Los que existen se encuentran en condiciones deplorables.
- En la actualidad la población del Barrio es fundamentalmente adulta, por lo que las dificultades de accesibilidad impiden el uso de gran parte del espacio público.
- En cuanto a la actividad comercial, sólo se cuenta con la farmacia y una pequeña tienda de comestibles en la zona alta (Línea 4) del Barrio.
- La proximidad que pareciera derivarse de las vistas desde el Barrio, se traduce en lejanía debido a las dificultades de movilidad. Este factor impide igualmente la autonomía de gran parte de la población.
- Los puntos más frecuentados por la población se sitúan en la calle Candelaria de León, vinculados a las paradas de guagua.
- La población vive una cierta impotencia ante el deterioro creciente del espacio público. También respecto al que presenta la edificación, pues aun contando con la propiedad de sus viviendas, el nivel de renta general dificulta su adecuado mantenimiento.